
 

藁科
わらしな

図書館
と し ょ か ん

(葵区
あおいく

羽鳥
は と り

本町
ほんちょう

)が 新
あたら

しくなりました 

4月
がつ

20日
は つ か

（土
ど

）から 使
つか

うことができます 

 

 

開いて
あ   

いる時間
じ か ん

 

火
か

～金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

７時
 じ

まで 

土
ど

・日曜日
にちようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

５時
 じ

まで 

 

開いて
あ   

いない日
ひ

 

月曜日
げつようび

、祝日
しゅくじつ

、第 4
だい   

水曜日
すいようび

(祝日
しゅくじつ

の場合
ば あ い

は翌日
よくじつ

)、 本
ほん

を直したり
な お      

する期間
き か ん

、年末
ねんまつ

年始
ね ん し

 

 

イベント
い べ ん と

 

Night Library（ナイト
な い と

 ライブラリー
ら い ぶ ら り ー

） 図書館
と し ょ か ん

に 泊
と

まろう!  

新しい
あたら    

 藁科
わらしな

図書館
と し ょ か ん

で 寝
ね

ることができます。  

毛布
も う ふ

や クッション
く っ し ょ ん

 飲み物
の   も の

など 持
も

ってきてよいです。 

 

いつ：4月
がつ

28日
にち

(日
にち

) 午後
ご ご

８時
じ

から 29日
にち

(祝
しゅく

・月
げつ

)午前
ご ぜ ん

7時
じ

まで 

泊まれる
と    

人
ひと

：小学生
しょうがくせい

以上
いじょう

の 2～5人
にん

のグループ
ぐ る ー ぷ

5組
くみ

 (お金
  かね

は かかりません) 

※夜
よる

ごはんや お風呂
 ふ ろ

は 図書館
と し ょ か ん

にありません。 

※17歳
さい

以下
い か

の グループ
ぐ る ー ぷ

は 大人
お と な

が 一緒
いっしょ

に 来
き

てください。 

※駐車場
ちゅうしゃじょう

は １グループ
ぐ る ー ぷ

 2台
だい

まで 使
つか

えます。 

 

申込み
もうしこ   

：下
した

のフォーム
ふ ぉ ー む

から 申し込んで
もう   こ      

ください [4月
がつ

2日
ふ つ か

(火
か

) 午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から 14日
にち

(日
にち

) 

午後
ご ご

５時
じ

まで] 

https://logoform.jp/form/79j2/509237  

 

 

問合せ
といあわ  

  ４月
がつ

19日
にち

（金
きん

）まで 中央
ちゅうおう

図書館
と し ょ か ん

 ℡247-6711 

            ４月
がつ

20日
にち

（土
ど

）から 藁科
わらしな

図書館
と し ょ か ん

 ℡278-4100 

 

 

 

 

 

 

静岡市国際交流課が やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 


